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小山市梁小学校地域連携部

第９号

Ｈ２９．１．１５発行

昨年は、たくさんのご支援・ご協力ありがとう
ございました。
今年もよろしくお願いいたします。

キムチ作りの様子がとちぎテレビで放映されました！

（キムチ作りボランティアさんのインタビューより）

。○子どもたちと一緒に学んで一緒に楽しく過ごしています

（支援している）自分たちの方が楽しくなってしまい、

一緒に遊んでもらっている感じです。

毎年たくさんの恵と学びを与え
てくれた農園とボランティアの皆
様のご支援に感謝！感謝！です。

本校の総合的な学

習の時間の体験学習

は、つながりを重視

しています。

たとえば、今回は

農園で収穫した冬野

菜を活用し、５年生

「国際理解：世界の

文化にふれよう」で

韓国料理のお店の方

を講師に招き「キム

チ作り」を体験しま

した。夏野菜は、６

年生が「まごころ作

物便」で販売しまし

た。大豆は、３・６

年生が豆腐を作りま

した （３年生は、。

国語の説明文発展と

して）
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１２月２０日（金）学校運営協議会が開かれました。議題と内容についてお知らせ致し

ます。

議 題

（１）学校評価について

（２）３学期の学校経営について

（３）梁小お別れ会について

○主なご意見 （○は、委員意見・質問 →・は、学校説明）

（１）

・全ての項目に対して９割近い達成度であり、保護者が学校への教育に対して期待を寄せ

ていることの表れであると感じられる。学校長の学校だよりや地域へのCS通信等の発

行もあり、地域と学校がよく連携できている。

・高学年の児童はあいさつがよく、下級生の面倒をしっかり見ているので感心している。

・先生方の「子どもたちのために」＝「子どもファースト」を強く感じ、感心・感謝して

いる。梁小で２年間CSとして積み上げてきた成果を９年間の義務教育学校にも生かし

ていけるとよい。もし、学校間で差があるのであれば、良さをぜひ引き継いでい って

もらいたい。

・ 意見がはっきり言える子」の項目が他に比べて低いが、これは、絹地区の他の学校は「

どうなのか？

→「コミュニケーション能力」については、絹地区全体の課題であるため、地区全体で共

通課題として指導法等の研究に取り組んでいる。

・CSについて 「２年目になってやっとどんなものか少しずつ分かってきた」という意見、

があった。来年度のためにも予め（４校の）保護者に説明を。

・自主学習について、校長先生から表彰をいただくことで意欲が上がった。

・CSの「地域とともにある学校」では、学校支援地域本部の協力が最大のポイントであ

ると思う。

（３）

・お別れ会の他校の日程は？

→福良小学校が２月１９日、延島小が３月４日。

・おはやしについては、２月にボランティアにも連絡をとり、一緒に音合わせをやってみ

るのがよい。子どもたちにも大人と一緒に演奏することをどう思うかについて聞いてみ

たい。その上で合同でやることを検討するのはどうか。

議事録を公開し
ています。ご覧に
なりたい方は、梁
小学校教頭まで、
お知らせくださ
い。
℡３３－３６６５

○のこぎり支援ボランティア
【 】２月２日（木）１０：３０～１２：１０

３年生図工（１２名）
「のこぎりひいて、ザクザクザク」

のこぎりで角材を切り、形を組み合わせて思いついたものをつくる学習です。のこぎりは、初めて
の経験です。できれば、マンツーマンのご協力をいただけるとありがたいです。

お申し込みは、各地区の学校支援地域本部の委員さんへお願いします。
田中盛雄さん（休） ・須藤一郎さん（台） ・倉持勝夫さん（下梁）
佐藤嶺男さん（上梁北 ・曽雌康一さん（上梁南 ・直井由夫さん（西梁）） ）
須藤高弘さん（福良橋 ・藤郷治廣さん（中河原 ・宮田良夫さん（岸福）） ）
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